



式典でくわ入れする杉山茂組合理事長(左)と神達市長

## 常総IC周辺開発 起工式

圏央道・常総IC周辺に計画しているアグリサイエンスバレー構想のうち、土地区画整理事業により整備を行う「都市エリア」の起工式が10月23日に行われました。

当日は、地権者で組織する土地区画整理組合と市、工事を担当する戸田建設(株)など、関係者約80人が出席し、安全を祈願してくわ入れを行いました。都市エリアの完成は2022年度末の予定となっています。



ぬいぐるみがカウンターで作業をしていました

## 「ぬいぐるみ」のお泊り会を開催

10月14日、図書館で「ぬいぐるみ」のお泊り会を開催しました。参加者は、当日のおはなし会に「ぬいぐるみ」同伴で参加しました。その後、図書館に泊まった「ぬいぐるみ」たちは、夜の図書館でお仕事をしたり、本を読んだりして、楽しみました。

その可愛い姿を写真に撮り、参加者にプレゼントしました。イベントの様子は、図書館ホームページで紹介していますので、ご覧ください。



市役所に受賞の報告に訪れた根新田の加藤岩雄自治区長(左)と須賀英雄さん(右)

## 根新田地区がまちづくり賞を受賞

(公財)あしたの日本を創る協会、NHK、読売新聞東京本社などが主催する「あしたのまち・くらしづくり活動賞」の今年度の主催者賞に、中妻町の根新田地区が選ばれました。この賞は、全国各地で直面する課題を自らの手で解決し、住み良い地域社会の創造を目指して活動している団体に贈られます。

今年度は、271団体から応募があり、根新田地区は関東・東北豪雨災害時の活動が評価されました。



キャラバンカーの前で絵本を楽しむ親子

## 「おはなし隊」がやってきました

11月3日、図書館前広場に「全国訪問おはなし隊」がやってきました。絵本を550冊積んだキャラバンカーに、子どもたちも大喜びでした。晴天の秋空の下、靴を脱いでの読書会でした。おはなし会も開催され、大きな紙芝居「シヨコラちゃんのおでかけドライブ」などは小さい子どもたちも静かに聞き入っていました。短い時間でしたが、珍しい車に乗り、楽しいひとときを過ごしました。